

Jahresbericht 2023

Kommission Berufsbildungsfonds BBF

Jahresbericht der Fondskommission BBF

2023 tagte die Fondskommission BBF viermal. Insgesamt wurden Gesuche in der Höhe von CHF 181'500 von der Fondskommission genehmigt.

Die Fondskommission BBF hat im Jahr 2023 Gesuche bewilligt, die der ganzen Fahrlehrerschaft zugutekommen. Hier einige Beispiele: Mobility Forum 2023, die Workshop-Reihe zur „Optimierung der Fahrausbildung“ mit Austausch zu aktuellen Themen oder die Weiterführung der Kommunikationskampagne für die professionelle Fahrausbildung. Weitere Informationen können der Webseite <https://www.l-drive.ch/de/berufsbildungsfonds-bbf> entnommen werden.

Im Rechnungsjahr 2023 sind 3'423 Rechnungen an Fahrlehrer:innen mit gültiger Fahrlehrerbewilligung verschickt worden. Auf Gesuch hin wurden bisher 228 Personen von der Beitragspflicht befreit. Rund 350 Personen haben den Fondsbeitrag 2022 nicht einbezahlt und auch keine Befreiungsgesuch gestellt.

Wie auch in den Vorjahren hat der grösste Aufwand auf der Geschäftsstelle darin bestanden, die offenen Rechnungen der Beitragsjahre 2019-2022 und die Befreiungsgesuche der Beiträge 2023, welche wie in den Vorjahren oft nicht ausreichend dokumentiert waren, zu bearbeiten. Für die Beiträge 2023 wurden rund 950 Zahlungserinnerungen versendet, also deutlich weniger als im Jahr zuvor.

Insgesamt haben rund 90 Fahrlehrer:innen die Beiträge 2022 und teilweise systematisch auch in den Vorjahren nicht bezahlt. Die offenen Beträge werden jetzt laufend verfügt und wo nötig die Betreuung eingeleitet. Die Kommission BBF hat sich zusammen mit dem Sekretariat intensiv mit dem Betreuungsvorgehen befasst und nun auch die Beseitigung von allfälligen Rechtsvorschlägen im Rahmen der Rechtsöffnungsverfahren vorbereitet.

Herzlichen Dank an das Sekretariat für seine hervorragende Arbeit.

Die Fondsrechnung 2022 wurde im Jahr 2023 wie jedes Jahr durch das SBFI geprüft. Die Rechnung wurde durch das SBFI genehmigt.

Die Fondskommission konnte somit ihre Aufgaben im Jahr 2023 gemäss Reglement wahrnehmen.

L-drive Schweiz | Suisse | Svizzera

Adam Ferrari
Präsident Berufsbildungsfonds BBF